

Objetivo: Que los jóvenes comprendan que vivir la Palabra es compartirla con todo aquel que aún no ha aceptado a Jesús en su corazón.

I. Introducción.

- a. Momento de alabanza: Himno # 613, # 518 y # 609
- b. Honores e ideales de la SJA.
- c. Bienvenida creativa. (Mientras un joven entra a la plataforma, de fondo se escucha sonido de trompetas y una voz que lee Apocalipsis 22:7).
El joven dice: La sexta bienaventuranza de Apocalipsis es extraordinaria: Se trata de la SEGUNDA VENIDA DE CRISTO. Esta es la mayor esperanza de nuestra iglesia. No hay otra. Toda la esperanza de un adventista se basa en esta promesa. ¡Jesús viene pronto! ¡Jesús viene en breve! ¡Maranatha, Cristo viene! ¿Quieres ser parte de esta esperanza?
(Un grupo de jóvenes entran con letras de bienvenida y le dan la bienvenida a todos los presentes).
- d. Canto tema.
- e. Lectura bíblica: Apocalipsis 22:7.
- f. Momentum de oración: Los motivos de oración serán tres: 1) El trabajo de los jóvenes; 2) la obra misionera; 3) el involucramiento de los jóvenes.
- g. Participación especial (cantos, poesías, cuadros, etc.).

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista.
- b. Desafío: “**Estudia** la palabra como si Jesús ya viniera hoy, **vívela** como si fuera tu pase al cielo y **compártela** como si de esto dependiera tu salvación”.
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc de la SJA. Como sugerencia, previamente se puede hacer un video con los anuncios, o un power point.

III. Desarrollo del programa.

- a. Misión RETO: Hoy comparte en tus redes sociales el #YoVivoLaPalabra con el texto clave de Apocalipsis 22:7 y escribe al final “Jesús viene pronto, prepárate”.
- b. Participación especial: Este debe ser un canto acorde con el tema, una poesía, o una



dramatización.

- c. Conexión bíblica. Realizarla de manera dinámica y creativa.
- d. Testimonio o entrevista: Videollamada con un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio en su vida y que cuente su testimonio de conversión.
- e. Tema: **¡VIVE LA PALABRA!**

INTRODUCCIÓN. Hace algunos años, naufragó un submarino cerca de la costa de Massachusetts. Rápido, comenzaron las labores de rescate, descendieron los buzos dando vueltas alrededor del submarino para ver si había señales de alguien con vida, pues toda comunicación era nula con el submarino. Cuando estaban casi listos los rescatistas para regresar y, pensando que todos estaban perdidos, uno de ellos escuchó unos suaves golpes en el metal de la nave. Al acercarse se dio cuenta de que alguien trataba de comunicarse por medio del alfabeto que usaban para el telégrafo. El buzo pudo descifrar el mensaje que decía: ¿Hay esperanza para nosotros?

Permanecer firmes en tiempo de crisis es uno de los mayores desafíos que enfrenta hoy la juventud. Pero, hay algo cierto, la esperanza es lo que mantiene en pie al cristiano. Creer que las cosas pueden mejorar y mantener la fe en Dios exige valor, porque los “obstáculos que impiden nuestro progreso no desaparecerán nunca ante un espíritu vacilante y dudoso” (Obreros evangélicos, 273). La esperanza es necesaria para nuestra existencia.

A. ESTUDIA: “Y ME DIJO: ESTAS PALABRAS SON FIELES Y VERDADERAS” (Apocalipsis 22:6).

¿Qué tenemos que hacer hoy como cristianos? **ESTUDIAR LA PALABRA DE DIOS.** Debemos confiar en la promesa más grande de la Biblia, la mayor esperanza: **LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO**, que está pronto a suceder.

En la Biblia tenemos segura respuesta ante las necesidades que hoy estás pasando. Escucha bien: estamos acostumbrados a creer en personas, políticos, profesionales y especialistas que a menudo nos defraudan. Depositamos nuestra confianza en personas que no merecen nuestra confianza porque son volubles, inconstantes y con frecuencia mentirosos. Te diré, puede que tengan buenas intenciones, pero en corto, mediano o largo plazo nos decepcionarán.

JESÚS NO DEFRAUDA, es por eso que el texto dice claramente: “Estas palabras son fieles y verdaderas”. No hay palabras más fieles que las de Cristo. **ESTUDIA LA BIBLIA, LA PALABRA FIEL DE DIOS.**

B. VÍVELA: “¡HE AQUÍ, VENGO PRONTO! BIENAVENTURADO EL QUE GUARDA LAS PALABRAS DE PROFECÍA DE ESTE LIBRO” (Apocalipsis 22:7).

El texto destaca la palabra guardar. Esta palabra tiene que ver con **OBEDECER**.

Es decir, que una persona que obedece las palabras de este libro (la Biblia) será feliz. Sin embargo, más allá de guardar u obedecer, Dios nos está reafirmando la idea de que debemos **VIVIR SU PALABRA, VIVIR EN SU PALABRA** y hacer su voluntad. Esto nos sugiere que la felicidad solo es posible en Cristo, y eso es ser bienaventurado. Esto es tan hermoso porque en la Biblia el personaje central de las Escrituras es Jesús (Juan 5:39). Está escrito: “El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él” (Juan 14:21).

De nada sirve leer la Biblia, decir: “Amén”, “yo creo”, “sí, Señor”, si no lo llevo a la práctica. Si no soy obediente a las palabras de Dios.

El obediente es feliz porque sabe cómo terminará la “película” de la vida. Es feliz porque sabe que Cristo, a la luz de las Escrituras, será el gran vencedor sobre el mal y sobre el enemigo. Es obediente porque guarda los mandamientos de Dios y tiene la fe de Jesús (Apocalipsis 14:12).

C. ENTRE ESTOS DOS PRIMEROS CONCEPTOS ESTÁ EL CONCEPTO DE COMPARTIR: “Y EL SEÑOR, EL DIOS DE LOS ESPÍRITUS DE LOS PROFETAS, HA ENVIADO SU ÁNGEL, PARA MOSTRAR A SUS SIERVOS LAS COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO” (Apocalipsis 22:6)

Desde el Génesis hasta Apocalipsis, Dios busca, llama e invita al ser humano. Él es el mensajero, él es quien comparte sus designios, su Palabra. Dios es quien envió a su hijo Jesús a la humanidad con el objetivo de “buscar y salvar lo que se había perdido” (Lucas 19:10). Y en este texto de Apocalipsis Dios sigue mostrando su amor al enviar a su ángel. ¿Quién es el ángel? La palabra ángel viene de la palabra griega “anggelos” que significa mensajero.

Entonces, Dios envía mensajeros a lo largo de tu vida para entregarte un mensaje de amor: su Palabra, el evangelio, justamente en el punto anterior, vimos que la Biblia, es ese mensaje cierto y verdadero.

Hoy, tú puedes tener la seguridad de que Dios te envía este mensaje con un propósito. Hoy Dios quiere que seas su mensajero. Hoy tú eres el mensajero que Dios quiere usar. Quiere usarte para dar a conocer que él viene pronto, y así preparar a otros. Esto es un mensaje cierto y verdadero, no es broma ni una idea humana. ¡Es de Dios quien te está



llamando!

IV. Conclusión. ¿Asistes regularmente a la iglesia? ¿Has estudiado la Biblia, pero aún no decides obedecer el llamado de Dios? Recuerda que no solo basta con estudiar y vivir lo que la Biblia dice; es necesario también compartir.

Recuerda: Hoy comparte en tus redes sociales el #YoVivolaPalabra con el texto clave de Apocalipsis 22:7 y escribe al final "Jesús viene pronto, prepárate". Y no olvides el eslogan de hoy: "Estudia la palabra como si Jesús ya viniera hoy, vívela como si fuera tu pase al cielo y compártela como si de esto dependiera tu salvación"

Recuerda: Hoy comparte en tus redes sociales el #YoVivolaPalabra con el texto clave de Apocalipsis 22:7 y escribe al final "Jesús viene pronto, prepárate". Y no olvides el eslogan de hoy: "Estudia la palabra como si Jesús ya viniera hoy, vívela como si fuera tu pase al cielo y compártela como si de esto dependiera tu salvación"

- a. Despedida de sábado. Invitar al anciano asesor para que participe, que afirme la enseñanza y motive a la iglesia a vivir la misión durante la semana.
- b. Canto de despedida de sábado. Himno # 45
- c. Oración final. Anciano asesor de jóvenes.
- d. Lanzamiento de RETO semanal. Comparte con 10 amigos durante la semana el eslogan: "Estudia la palabra como si Jesús ya viniera hoy, vívela como si fuera tu pase al cielo y compártela como si de esto dependiera tu salvación". El próximo sábado trae a 5 de esos amigos al culto joven de la tarde.

Elaborado por:

Ptr. Adriel Jair Guzmán

Distrito Plan de Ayala 2 | Asociación Norte de Chiapas